

2023年9月29日（金）

前期終業式を行いました

9月29日（金）午前に、前期終業式を行いました。校長不在のため、副校長が代読する形で校長からのメッセージが送られました。訓話では、元メジャーリーガーの松井秀喜選手が、絶頂の中で大怪我をしてしまい、長いリハビリを余儀なくされた際、どのような気持ちで困難を乗り越えたかを紹介しつつ、「自分を信じる」ことが大切であるというメッセージが送られました。また、前期終業式後は生徒指導部と保健厚生部から話がありました。生徒指導部からは、人生を成功に導く合言葉「知っている／できる／やっている」（テストで良い結果を残すためには勉強をした方がいいことは知っているし、やろうと思えば勉強することは誰でもできるはずなのに、実際には勉強をしっかりとやっていない人も多い。このように、知っているしできることでも、やっていないことは多い。知っているしできることを「やっている」ことに変えることができる人になろう。）という話がありました。保健厚生部からは、熱中症や新型コロナウイルス感染症、インフルエンザの対策をしっかりとるようという指示と、自己管理は自立への一歩という話がありました。



2023年9月27日（水）

大運動会を開催しました

9月27日（水）1～4校時に、大運動会を開催しました。新型コロナウイルス感染症の流行により、2020年度から中止（昨年度は年次ごとに代替行事を実施）していたため、4年ぶりの開催となりました。生徒たちは当日に向けて休み時間に練習をしたり、手作りの団旗を作成したりして、準備を重ねてきました。当日は、年次ごとの団のカラーに身を包み、競技（長縄跳び・障害物競走・綱引き・玉入れ・団別リレー）に熱中したり、声援を送ったりして、交流を深めました。

優勝 赤城団（3・4年次）

準優勝 妙義団（1年次）

第3位 榛名団（2年次）

※「昼間部>学校行事>9月大運動会」により詳しい記事を載せていますので、あわせてご覧ください

い。



2023年9月15日（金）

マナーアップ運動を実施しました

9月15日（金）にマナーアップ運動を実施しました。PTA 役員の方々と交通委員の生徒、本校職員が、校門前及び学校周辺の交差点に立ち、登校時のマナー向上を呼びかけました。また、これに合わせて、本校図書館の一般開放を行いました。

2023年9月13日（水）

生徒会本部役員選挙の立会演説会を行いました

9月13日（水）6校時に、生徒会本部役員選挙の立会演説会を行いました。熱中症対策として立候補者・責任者の演説はWEB 会議ツールを利用して視聴し、各教室で投票を行いました。



2023年9月11日（月）

外部講師による特別授業を実施しました （「歴史総合」）

9月11日（月）5・6校時の「歴史総合」の授業は、群馬県文化財保護課の川口亮先生を講師にお迎えし、「群馬の文化財」と題して講義をしていただきました。講義では、本校近くにある国の史跡「二子山古墳」についての説明や、県内にある各時代の文化財の紹介の中で、「守らなければ失われてしまう」というお話がありました。

